Presseberichte

Zitat aus Nordbayrische Nachrichten (Pegnitz und Auerbach), 18.5.01:

Jugendtheatergruppe der Veldensteiner unterstützt mit gut 1300 Mark Aktion "Hilfe für Anja"

Geld reicht für neue Typisierungen

Eschenbacherin Ursula Götzl hat bereits Spenderzellen übertragen bekommen - Zustand stabil

MICHELFELD - Die Jugendtheatergruppe der Veldensteiner zeigt ein Herz für Kinder und Erwachsene in Not. Die Jungs und Mädchen traten kostenlos zu Gunsten der Aktion "Hilfe für Anja" im Pfarrsaal in Neuzirkendorf auf.

In Michelfeld überreichte die Gruppe, die sich erst vor wenigen Monaten gegründet hat, an den Vorsitzenden des Fördervereines "Hilfe für Anja", Michael Sporrer, einen Scheck in Höhe von 1323 Mark. Diese Summe ist der Erlös von Eintritt und Kuchenverkauf, den die Frauen aus Neuzirkendorf und vom Verein "Hilfe für Anja" gebacken hatten.

Im voll besetzten Saal wurde das Stück "Isemir Hoppelpoppel" aufgeführt. Die jungen Laienspieler rissen das Publikum des Öfteren zu Begeisterungsstürmen hin. Sporrer bedankte sich recht herzlich bei den Kindern für ihren tollen Einsatz und gab jedem Kind als kleines Zeichen der Anerkennung einen DKMS-Kugelschreiber in Spritzenform.

Da die Kosten für die Typisierungen von Nürnberg, Auerbach, Kirchenthumbach und Pegnitz bereits gedeckt sind, konnte Michael Sporrer voller Stolz mitteilen, dass mit diesem Geld keine Altlasten getilgt werden, sondern die Spende für neue Aktionen verwendet wird.

Die nächsten Typisierungen des Vereines "Hilfe für Anja" sind am 15. Juli in Röthenbach bei Nürnberg und am 3. Oktober in Eschenbach. Mittlerweile wurde auch bekannt, dass bei den knapp 30 000 Menschen, die für Anja ihr Blut haben testen lassen, drei Menschen für einen anderen Patienten bereits Stammzellen gespendet haben. Ebenso wurde die 33-jährige Ursula Götzl aus Eschenbach, für die ebenfalls in Pegnitz ein Spender gesucht wurde, vor zwei Wochen transplantiert. Jetzt heißt es hoffen, so Sporrer, dass der Körper die Stammzellen annimmt. Der

Hilfe für Anja e.V. Seite 2 von 2

Gesundheitszustand von Ursula Götzl sei recht stabil. Anja gehe es nach einem kurzen Tief auch zurzeit recht gut, so dass man optimistisch auf künftige Aufgaben blicken kann.

Der Verein "Hilfe für Anja" ist seit einigen Wochen auch im Internet vertreten. Die neuesten Infos über Anja, über anstehende Aktionen beziehungsweise auch über andere Schicksale sind unter www.hilfe-fuer-anja.de zu erfahren.